
AM Herr Dr. Ummenhofer (Bündnis 90/Die Grünen) fragt, ob diese Ampel entfernt  

wird. 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Glockengasse wird bis zur Klosterstraße ausgebaut, die Ampel verbleibt. 

 


